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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Kinderbeauftragte berichtete in ihrem Jahresbericht 2009 vom großen Erfolg des 
Kinderumwelttages 2010. 2009 gab es ca. 250 Teilnehmer. 2010 lagen bereits etwa 900 
Anmeldungen vor, von denen jedoch nur ca. zwei Drittel berücksichtigt werden konnten.  
 
 
Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Was plant die Verwaltung für die Durchführung des Kinderumwelttages 2011? 
2. Bei welcher Teilnehmerzahl wird 2011 die Kapazität erschöpft sein? 
3. Welche Voraussetzungen müssen erfüllt werden, um alle interessierten und 

angemeldeten Kinder zu berücksichtigen und ihnen die Teilnahme zu ermöglichen? 
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